

D'après la Chambre de commerce et d'industrie des Hauts de France, qui a recensé les projets de recrutement qui ont été annoncés dans la presse en 2018, il s'agit d'un nouveau record avec plus de 20 000 embauches annoncées à court terme et à moyen terme. Plus de 8000 de ces projets concernent le secteur des services, et notamment des centres de relation client, tandis que l'industrie se montre également dynamique avec près de 5900 projets, notamment dans le secteur automobile. La filière du transport et de la logistique annonce également plus de 3200 recrutements.